

Martes, 29 de abril de 2025

## **Metrotenerife presentó a Fepeco los proyectos insulares de transporte guiado**

*Más de una veintena de representantes de la industria de la construcción conocieron los planes de la ampliación del tranvía en el área metropolitana y los avances en las infraestructuras ferroviarias*

Metrotenerife acogió en su sede la charla-coloquio 'Transporte ferroviario en Tenerife: visión general y perspectivas para el sector de la construcción' que se organizó en colaboración con la Federación Provincial de Entidades de la Construcción de Santa Cruz de Tenerife, Fepeco. Esta iniciativa contó con la presencia y participación de la consejera insular de Movilidad y presidenta de Metrotenerife, Eulalia García, y del presidente de la Patronal de la construcción, Óscar Izquierdo. También asistió el director gerente del operador del tranvía en la isla, Pedro Ribeiro, quien dio la bienvenida a más de una veintena de empresas de la construcción además de agradecerles su interés por conocer los proyectos de tranvía y trenes.

Eulalia García agradeció la visita del colectivo provincial de la construcción e hizo hincapié que, tanto desde el Cabildo como desde Metrotenerife, se seguirá trabajando por alcanzar una movilidad cada vez más sostenible porque de ella depende el progreso, socioeconómico y ambiental de la isla. En esa línea subrayó el positivo impacto que ha traído consigo el tranvía para el conjunto del área metropolitana y para la ciudadanía, y la importancia del desarrollo de proyectos ferroviarios que aporten soluciones sostenibles y eficientes para la movilidad insular.

Oscar Izquierdo, presidente de FEPECO, insistió en la potenciación en Tenerife del transporte público guiado, como prioridad indiscutible para conseguir una movilidad segura, cierta y sostenible en la isla. La compaginación con las obras de infraestructuras de carreteras será la base estructural que posibilite políticas de fluidez viarias eficientes y eficaces. La llegada del tranvía al aeropuerto de Los Rodeos y los trenes del sur y del norte serán hitos que redundarán en mayor calidad de vida para todos los residentes.

### Visión general y perspectiva del transporte guiado

El tren del Sur y las ampliaciones de la red tranviaria centraron gran parte de la charla-coloquio. Raúl Parra, director de proyectos de Metrotenerife, detalló aspectos técnicos de dichos proyectos al tiempo que respondió a las cuestiones planteadas por los constructores en materia de inversión, tipo de licitaciones, y estado de tramitación de proyectos, entre otros asuntos.

Por su parte, el ingeniero de Metrotenerife, Pablo Oromí, realizó una radiografía de la actual situación de movilidad en la isla para a continuación exponer los



beneficios asociados al transporte guiado en entornos urbanos, metropolitanos e interurbanos, siendo una de ellas su alta capacidad de transporte de pasajeros.

Tras la visita técnica por las instalaciones de Talleres y Cocheras de Metrotenerife los miembros de Fepeco pusieron en valor que el operador del tranvía es una gran empresa por sus infraestructuras, equipamientos, alta cualificación profesional así como por su impacto en la sociedad o por la trascendencia que han tenido sus proyectos y soluciones tecnológicas y de ingeniería.

GABINETE DE PRENSA

Ecopress Comunicación / Conchi Morales / 690 963 722 [conchi@ecopresscomunicaciones.com](mailto:conchi@ecopresscomunicaciones.com) / [comunicacion@metrotenerife.com](mailto:comunicacion@metrotenerife.com) / [www.metrotenerife.com](http://www.metrotenerife.com)